Boyer también quiere ser terrateniente

a fiebre de las fincas es toda una epidemia dentro de la «jet» y uno de sus principales baluartes, el ex ministro Miguel Boyer, no se ha librado de ella. El alto ejecutivo de los Albertos en Cartera Central no se anda con chiquitas y. como ya informamos en números anteriores de esta revista, quiere adquirir una finca de más de 6.000 hectáreas en la localidad ciudadrealeña de Mestanza, ahora propiedad de Agropecuaria el Hoyo, que así se llama la finca, de la que es titular Angel Riva Luna. Aunque no se quiere confirmar ni desmentir la noticia, según todas las impresiones la operación está a punto de cerrarse y el importe de la misma puede superar de largo los 1.000 millones de pesetas. Boyer también quiere ser terrateniente. Su esposa, Isabel Preysler, ya sabe lo que es disfrutar del aire libre en una gran propiedad, pues cuando estuvo casada con el marqués de Griñón hacía frecuentes visitas a la que éste tiene en Malpica (Toledo). Y el chalé de la urbanización madrileña Puerta de Hierro se le queda pequeño.





El empresario toledano Juan Rubio es dueño del Castillo de Prim.





Alberto Alcocer tiene en «El Avellanar» la finca de sus caprichos.

El ''laboratorio'' de Abelló

Otro banquero, Juan Abelló, extiende los suyos por las provincias de Toledo y Ciudad Real. En Los Yébenes posee varias fincas — Torneros, Las Sierpes y Las Navas, con parte de Ballesteros— y

ya en tierras ciudadrealeñas una de 5.000 hectáreas denominada *El Lobillo. Las Navas* es su hacienda preferida, en ella invirtió cerca de 60 millones de pesetas para hacerla *habitable* a su gusto y entre sus visitantes más asiduos se cuenta el Rey, que ha acudido en distintas ocasio-

nes para practicar la caza. Abelló, que amasó su fortuna a raíz de la venta de sus laboratorios a una multinacional extranjera, tiene en Las Navas su «laboratorio» particular, en el que no se experimenta e investiga sobre componentes químicos, sino con fusiones y «opas» banca-





